

## En la mañana de hoy quedó conformada la Comisión Organizadora de Campeonatos de Futsal Las Colonias.



La integran personas relacionadas a la disciplina que aceptaron sumarse al grupo de trabajo qué nos ayudará a estar encima en cada uno de los detalles para llevar adelante las competencias de este año.

**TÍTULO**  
**Paso a Paso**

Juntos hoy definimos:

- ?Logística de fechas según disponibilidad de Sedes
- ?Cantidades de equipos
- ?Control de requisitos presentados
- ?Coordinación de árbitros
- ?Estadísticas y difusión
- ?Cronograma de campeonatos regionales, interprovinciales y nacionales.

Habrá un total de 25 equipos entre masculino y femenino

En el trabajo transcurso del fin de semana publicaremos fixture y modalidad de torneo.